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相互交流【喜气洋洋】

大連訪問団 「大連中日介護福祉産業博覧会視察団」

9月5日（金）大連市外事弁公室、大連市対外友好協会 昼食懇談会

大連中日介護福祉産業博覧会およびビジネス交流会

小林専司会長（未来委員会副委員長）と大連市中日経済合作交流協会

大連市人民対外友好協会の李永金会長（右）、大連市外事弁公室の于濤主任（左）

橋田副委員長と大連市外事弁公室　于濤主任

徐会長と橋田副委員長

徐会長と小林副委員長

大連市中日経済合作交流協会

介護福祉展示会、セミナ－介護福祉展示会、セミナ－介護福祉展示会、セミナ－

ビジネス交流会ビジネス交流会ビジネス交流会
福岡県中小企業経営者協会連合会
創立四十周年記念式典・祝賀会
福岡県中小企業経営者協会連合会
創立四十周年記念式典・祝賀会
福岡県中小企業経営者協会連合会
創立四十周年記念式典・祝賀会

ビジネス交流会ビジネス交流会ビジネス交流会

於：大連星海国際センタ－他
出席者：介護福祉セミナ－120名、ビジネス交流会27名

2014年10月27日～28日2014年9月3日～6日 「大連市中日経済合作交流協会」訪問団来福

　今回の来福の主な目的は、小林副委員長が会長を務める「福岡県
中小企業経営者協会連合会」の40周年記念イベントならびに当委員
会が共催するビジネス交流会に参加することです。
　27日は福岡県中小企業経営者協会連合会40周年記念イベントに
参加、ビジネスフェアを視察した後、記念式典・祝賀会に出席され、
地元企業との交流が行われました。

続いて、グランド・ハイアット福岡において、福岡県中小企業経営者協会連合
会と当委員会の共催によるビジネス交流会・懇親昼食会が開催され、地元企業
13社出席のもと、徐会長から、交流協会の事業内容および今後の取り組みに
ついて説明が行われた後、意見交換、企業交流が行われました。

更に、九州経済連合会を表敬訪問され、日本商品館計画や日本商品大連地区
巡回展についての打ち合わせが行われました。
「大連市中日経済合作交流協会」では、日本商品の中国（大連）市場販売ルート
と市場シェアを拡大させる活動の促進を目指しており、当委員会としても同協
会と連携し、地元企業の大連市場進出の橋渡しの役割を果たしたいと考えて
おります。

　（事務局　古川）

　翌28日は当委員会を表敬訪問され、山本委員長、土屋副委員長と現在の
活動状況や今後の取り組みなどについて、意見交換が行われました。

中国では一人っ子政策もあり、急速に高齢化が進展している。日本のような福
祉制度が未整備で、基本は自己負担としているため、「未富先老」と言われるよ
うに国民所得が上がる前に高齢化社会を迎え、大きな社会問題となっている。
日本の技術やノウハウへの期待は高いようだが、簡単な機器はすぐ模倣されて
しまう。また人材が企業に根付かないなど中国でビジネス展開する上では課題
も多そうだ。

10月10月9月9月

左から高木幹事、古川幹事、土屋副委員長、山本委員長、徐会長、
陳宏（大連市対外友好協会副処長）韩学富、徐瑜泽、马正衍、王丽岩、刘吉勇

於：事務局·正興電機製作所内

　当委員会の交流先である“大連市中日経済合作交流協会”主催の
「介護福祉展示会」および「ビジネス交流会」の案内があり、橋田紘一
副委員長を団長として、9名が参加した。
今回は、「九州上海経済交流ミッション」に参加されていた橋田副委員長
（九州経済連合会・理事）に、九経連の宮本次長、折原次長、九電工の
山口部長と共に大連に合流いただいた。博覧会招待宴会では、大連市
人民対外友好協会の李永金会長、大連市外事弁公室の于濤主任
の挨拶にはじまり、当委員会は、愛媛県、青森県と共に長年の交流
功績と今後の経済交流の継続に感謝の意を表された。九経連の皆様
との協力体制と連携に心よりお礼申し上げます。

大連市中日経済合作交流協会から提案があった「日本商品専門店街構想」や
「植物工場建設構想」に対して、九州の企業の進出の機会となると捉え協力す
ることとしており、今回ビジネス交流会の中で打合せを実施。
大連は、発展目覚ましく、土地柄、比較的親日的で日本の製品のニーズが高い
ため、今後プロジェクト実現に向けて協議を重ねていくこととした。

福岡県中小企業経営者協会連合会 創立40周年記念事業 

大連訪問団／前列左から 昭和鉄工 鍋山部長、古川幹事、橋田副委員長、
正興電機製作所 福重社長、麻生介護サービス 濵井顧問、後列左から 高木幹事、
野口事務局、九経連折原次長、九経連 宮本次長、九電工 山口部長
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第21回 定時総会開催
第21回定時総会は、審議事項について、すべて原案どおり承認可決された。
総会終了後、講演会、懇親会を開催、成功裡に終了した。

定時総会【車馬盈門】 定時総会【車馬盈門】
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新年明けましておめでとうございます。
当社は、北部九州を基盤として海陸空

に跨る国内及び国際の総合物流事業を展開しており
ます。特に中国・大連へは28年前に進出し物流現法を
運営して以来、日中間の総合物流の発展に努めており
ます。　今後も、会員の皆様と共に九州と大連の経済・
文化など幅広い交流と発展に貢献して行きたいと考え
ております。

「中日経済協力の現状と見通しについて」

中日国交正常化から40年以上、中日両国の双方の努力により両国

は各分野で発展し、両国民に大きな利益をもたらしてきた。

しかし現在は、中日関係が厳しい状況にあり、一日も早い正常な

発展の軌道に戻ることが望まれる。中国経済の安定成長は日本

企業の収益拡大に繋がるウィンウィンの関係が期待される。

日本の発展は、中国の発展に繋がる。

講 演 会

呂　克儉 氏

今から22年前、仲間たちと経済視察と
して、大連を訪れました。当時、大連

では日本企業向けの工業団地が建設中で、新時代の
到来を予感させました。一方、中国の企業や工場を
見学しましたが、どこへ行っても働く人であふれ、効率
は悪く、中国企業の発展には相当時間が掛かる印象を
受けました。翌年、武藤県議の発案で「大連・福岡未来
委員会」が立ち上がり、友好の輪が広がり始めました。
その後、中国は目覚しいスピードで経済成長を果たし、
大連も訪れる度に発展し続けており、驚くばかりです。
しかしながら、昨今は、厳しい日中関係が影を落として
います。なぜこのような状況になるのか理解に苦しみ
ますが、お互い重要な隣国です。
とりわけ、大連は歴史的にも、物理的にも深い地域
です。これまで育んだ「友好」を信じて、大連から未来を
拓いていけるよう、努力したいと思います。

 委 員 長  山 本 駿 一  昭和鉄工株式会社 代表取締役社長 
 副委員長 橋 田 紘 一  株式会社九電工 取締役相談役 
 副委員長 大 島 　 洋  九州電力株式会社 取締役常務執行役員 
 副委員長 牛 山 啓 二  株式会社ジェネック 代表取締役社長
 副委員長 土 屋 直 知  株式会社正興電機製作所　 代表取締役会長  
 副委員長 川 崎 隆 生  株式会社西日本新聞社 代表取締役社長
 副委員長 小 林 専 司  福岡ロジテム株式会社 代表取締役社長
    福岡県中小企業経営者協会連合会　会長

 幹　　事 小 林 憲 治  小林印刷株式会社 取締役会長 
 幹　　事 中 村 　 登  学校法人中村英数学園 理事長
 幹　　事 古 野 金 廣  学校法人麻生塾 副理事長
 幹　　事 堀 田 幸 彦  株式会社キャリアバンク 代表取締役社長 
 幹　　事 古 川 公 俊  株式会社正興電機製作所 エグゼクティブアドバイザー
 事務局長
 幹　　事 高 木 文 平  株式会社正興ｻｰﾋ ｽ゙&ｴﾝｼ ﾆ゙ｱﾘﾝｸﾞ
 幹　　事 青 木 麗 子  株式会社 DLC・GBコンサルティング　代表取締役社長
    福岡県留学生ｻﾎﾟー ﾄｾﾝﾀｰ運営協議会　センター長

 会計監査 川 波 　 弘  株式会社福岡銀行 執行役員本店営業部長 

 会　　長 武 藤 英 治  福岡県議会 議員 
 顧　　問 小 川 　 洋  福岡県知事 
 顧　　問 野 村 邦 弘  日本貿易振興機構福岡貿易情報センター 所長  
 顧　　問 松 本 　 龍   福岡県日中友好協会　会長

平成26年度 福岡・大連未来委員会役員 2015年2月 現在（敬称略）

（新任）

（新任）

（新任）

新役員メッセージ

講師プロフィール
1954.01.25　遼寧省大連市生まれ
1972.  大連外国語学院日本語学部
1975.  中国外貿部小湯山五七幹校
1979.  中国駐日本大使館商務処随員
1986. 日本貿易研究センター
1995.  中国対外貿易経済合作部アジア局副局長
1998.  中国駐大阪総領事館参事官級領事
1998.  中国駐日本大使館公使経商参事官
2002.  中国対外貿易経済合作部アジア局副局長
2003.  中国商務部アジア局副局長
2005.  同局長
2011.  中国駐日本大使館経済商務公使

2014年５月30日
於：電気ビル12階 「スカイル－ム」 
参加者： 50名

副委員長　小林　専司
（福岡ロジテム株式会社 代表取締役社長）

副委員長　牛山　啓二
（株式会社ジェネック 代表取締役社長）

光陰矢の如し、時間が経つのは本当
に早いものですね。福岡・大連未来

委員会が設立して、あっと言う間に20年の歳月が過ぎ
去り、立ち上げ当初から通訳として関わらせて頂いた
一人の者として、委員会が今日まで発展して来られた
事を心から嬉しく思います。振り返ってみれば、この20
年の歳月の中で、中国は飛躍的な発展を成し遂げ、
国際社会における日中両国の立場は大きく変わり
ました。今後、日中両国の人々が更に交流を深め互い
を尊重し合える関係を構築する事が求められると痛感
し、私もまたさらなる貢献をしたいと思っています。

幹　事　青木　麗子
（㈱DLC・GB コンサルティング 代表取締役社長）

中華人民共和国駐日本国大使館
経済商務公使

▲ 呂講師と参加留学生

10　│2015│18

瑞顧克斯工業(大連)
有限公司
（リックス株式会社）

　当社は2013年1月に主に工作機械メー
カー向け回転継手の製造販売を目的と
して設立し、中国国内を中心に事業展開
を行っています。現在は日本からの販売
が主流ですが、昨年８月に部品加工用の
工作機械を導入しノックダウン方式での
生産活動も始めました。中国国内としては
上海市、江蘇省常州市について３社目の
法人になります。大連におきましては
福岡・大連未来委員会様と様々な分野で

大連冰山空調設備有限公司
（昭和鉄工株式会社）

　当社は1997年に開業し、中国国内市場
向けの空調機器を製造しています。
　中国の著しい経済発展の中、顧客や
市場の要求を満たす製品を提供できる
よう、昭和鉄工株式会社の協力を得なが
ら、モノづくりに取り組んで参ります。

学校法人 麻生塾

　麻生塾と大連の関係は２００２年より
始まり、今年で１３年目となります。
　現地での教育事業の合弁会社の設立
に始まり、現在では同社による高等職業
技術学院の経営を行っております。
これまでに多くの留学生を同校から麻生
塾に迎えることができ、またさらに日本
企業への就職を果たした留学生も数多く
あります。
　福岡・大連未来委員会の益々の発展を
祈念しております。

HAKATA外国語スクール
（アジアマーケティング株式会社）

中国語・英語・韓国語・タイ語など14言語
を学べる外国語スクールです。
2012年に開校し、150名以上の生徒様が
学ばれています。
外国語を話せるようになるだけではなく、
その一歩先を行くコミュニケーション力
が身につくレッスン法で、ビジネス・就職
転職・資格・趣味など１人１人の目標や夢
を徹底的にサポートしています。

H26 年1月 1口 リックス株式会社 代表取締役社長 松浦　賢治
H26 年1月 1口 創ネット株式会社 代表取締役社長 小口　幸士

卸売業（リックス自社継手製品の製造販売）
卸売業(FAｴﾝｼ ﾆ゙ｱﾘﾝｸﾞ、制御盤設計・製作)

平成 26 年度新会員歓迎

情報交換を行い、交流や連携を深めて
日本と大連のモノ作りに貢献出来るよう
努力してまいります。

 委 員 長  曲 　 暁 　 飛  大連市副市長 

 常務副委員長 于 　 　 　 涛  大連市外事弁公室　主任 

 副委員長 呉 　 智 　 超  大連市対外友好協会　副会長

 事務局長 曲 　 世 　 成  大連市対外友好協会　秘書長

 日本業務担当 戴 　 　 　 懿  大連市対外友好協会

大連・福岡未来委員会　役員 2014 年 12 月 現在（敬称略）

業　　種
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